

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
令和元年7月11日(木)
第7号 文責 横山真一



けやきっ子 大活躍!

4月5日(金)に学校がスタートして、7月11日(木)現在で、宮崎日日新聞、子ども新聞等での掲載が11回になりました。宮崎日日新聞には5年生の宮日見学、陸上競技会入賞、県スポーツ少年団中央大会で梅北球友優勝・少林寺拳法優勝、宮日文芸(俳句)、習字等、子ども新聞には吹き出し大喜利(4人)、みんなの作品等で掲載されました。新聞への掲載はすごいことです。児童がいろんなことに活躍してくれ、とてもうれしい気持ちでいっぱいです。梅北小は、活気にあふれています。

今後とも、けやきっ子の活躍を楽しみにしてください。ご声援をよろしくお願いいたします。

歯みがきをしっかり!

7月10日(水)の昼休み時間、4年生はいままち歯科医院の猪ヶ倉先生による歯磨き指導がありました。猪ヶ倉先生によると、1日1回は5分ぐらいかけてしっかりと歯を磨くことが大切だということです。11日(木)は、むし歯の予防へ向けてのフッ化物洗口もスタートしました。「自分の歯は、自分でしっかりと守る。」ことを意識し、ていねいな歯磨きを心がけていきましょう。



2年生紹介

「梅北小の一番人数の多い学級」といったら2年生です。担任の先生は、^{わきもと き ほ}脇元希帆先生です。男子12名、女子17名、合計29名です。29名全員元気いっぱい学級です。6月28日(金)の研究授業「道徳」は、すばらしい授業で感動しました。クラスの目標は、「にこにこ元気で、こころやさしく、チャレンジする2ねん1くみ」だそうです。29名みんなで力を合わせ、楽しい思い出をたくさんつくって欲しいです。

1年生紹介

ピッカピッカの1年生も入学式から月ごとに学校生活に慣れ、先生の言われることがしっかりとできるようになりました。担任の先生は、^{かみぞの なおこ}神園尚子先生です。男子8名、女子10名、合計18名です。18名全員が明るく、大きな声であいさつができます。クラスの目標は、「やさしいなかま、1ねん1くみ」だそうです。1学期で18名全員が急成長できたので、2学期もがんばって欲しいです。

※ 1学期も残り6日です。7月22日(月)の1学期終業の日を139名全員で迎えられるように、学校と家庭が連携して、児童の交通安全はもちろん体調面の管理をどうぞよろしくお願いいたします。